



ACTOR CHILENO TRIUNFA EN PARÍS

Hace dos años, el joven actor y bailarín chileno Andrés Pérez (ex miembro del Teatro Itinerante y autor de la obra "Las del otro lado del río") partió a Francia becado por el gobierno de ese país. Poco tiempo después, este talentoso nativo de Tocopilla ya formaba parte del Teatro Le Soleil, que dirige la prestigiada Arianne Mnouchkine.

Como tal, participó durante 1984 en el montaje de la obra "Ricardo II",

pieza aclamada con éxito y presentada en la gira internacional que realizó la compañía a Los Angeles, Estados Unidos.

Actualmente, Andrés Pérez recibe los elogios de la prensa especializada como actor de la obra "La historia terrible pero inacabada de Norodom Sihanouk, rey de Camboya", último trabajo de Arianne Mnouchkine que —en cinco horas de presentación— relata el genocidio camboyano. □

Actor chileno triunfa en París. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Actor chileno triunfa en París. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)